

Wallfahrt nach St. Wolfgang

Auch dieses Jahr fand die traditionelle Wallfahrt des Pfarrverbandes Saaldorf-Surheim nach St. Wolfgang statt. Wie immer beteiligten sich viele Gläubige aus dem Pfarrverband und aus den Nachbargemeinden. Bei herrlichem Wetter fuhr man mit 2 Bussen bis St. Gilgen. Von dort aus wanderten die Teilnehmer über den Berg Falkenstein nach St. Wolfgang. Tobias Pastötter hatte einen Kreuzweg vorbereitet, der auf dem Weg gebetet wurde. Musikalisch begleitet wurden die Pilger vom Saaldorfer Drei´gsang.

Nach einer kleinen Pause mit einer wunderbaren Aussicht auf den See gingen die Gläubigen betend weiter nach St. Wolfgang.

Den Gottesdienst in der Kirche zelebrierte der Pfarrer aus St. Wolfgang mit Unterstützung von Simon Heß an der Orgel und dem Saaldorfer Drei´gsang.

Danach stärkte man sich beim gemeinsamen Mittagessen im "Weißen Hirsch".

Nach einem kleinen Spaziergang durch den Ort ging es mit dem Bus wieder zurück zu den Ausgangsorten.
